

Carreras por montaña, 26/01/23

Miguel Fenoll y Laia Sellés, oro en el relevo mixto del EYOF 2023

Segunda medalla y segundo triunfo para la catalana y para la Selección Española de Esquí de Montaña en Italia. Erola Rocías y Gonzalo Casares entraron en el top5.



Nacho Casarés - COE

Segundo día del European Youth Olympic Festival y **segunda medalla de oro para la selección española** de esquí de montaña en Italia.

Tras el triunfo conseguido ayer en el Sprint, Laia Sellés se ha vuelto a subir a lo más alto del podio, esta vez, junto a Miguel Fenoll en la modalidad de relevos mixtos de **esta competición bajo el amparo del Comité Olímpico Internacional (COI)**.

El equipo de la FEDME presentó **tres equipos**, del cupo máximo de cuatro. Dos de ellos lograron el pase directo a la final A, en la que se jugarían las medallas, mientras que el equipo formado por Aaron Álvarez del Val y Alba Fernández se quedó en el corte clasificatorio y pasó a la final B, logrando una meritoria 14ª plaza general.

Además de **España, Noruega, Suiza e Italia fueron los únicos países en clasificar a dos equipos**, mientras que Francia, Austria, Alemania y República Checa lo hicieron con uno.



La final estuvo dominada por la pareja **Selles – Fenoll, que lograron la victoria con 25 segundos** de ventaja sobre el equipo suizo formado por Lynn Pollinger y Mathieu Pharisa, y con 27 segundos sobre el equipo italiano de Melisa Bertolina y Erik Canovi.

“En la primera vuelta he tenido un problema con las pieles, eso me ha hecho perder la ventaja que tenía, llegando al primer relevo junto a la noruega. Por suerte, mi gran compañero Miguel Fenoll ha podido ir sacando más ventaja. En la segunda vuelta, he podido sacar toda esa rabia reprimida que tenía por el problema de la piel, eso me ha permitido dar muy buen relevo. **La verdad es que estoy muy contenta, no solo por haber competido bien, sino porque hoy he podido ver la solidaridad y compañerismo que hay en el esquí de montaña**, ya que mientras competía, muchos deportistas de otros países nos animaban, y eso es precioso. Es la magia del deporte”, apuntó la única deportista de la modalidad de esquí de montaña con doble oro.

Por su parte, Fenoll, que el día anterior no vio la recompensa a su esfuerzo debido a una penalización, explicó que había terminado “ayer estaba decepcionado por mi descalificación en los cuartos de final. **Pero, gracias a eso, hoy estuve muy motivado y concentrado.** Estamos muy contentos de ganar la carrera. Estaba un poco cansado, pero Laia fue la compañera perfecta y me ayudó. mucho. Siempre es único correr en un equipo de tu país. Quiero agradecer a todos nuestros compañeros y también a todos los entrenadores y al equipo que está detrás que nos está apoyando”.



Así, la otra pareja española en la final, integrada por **Erola Rocias y Gonzalo Casares**, logró la quinta plaza quedándose a 30 segundos de la medalla de bronce.

Hoy toca jornada de descanso y tendremos que esperar al viernes 27 de enero para volver a ver a al equipo español disputando la prueba individual.